

Pour ce compte rendu, j'ai choisi de raconter mes différents voyages auxquels j'ai participé et ce que j'y ai vu et découvert. En effet j'ai eu la chance de vivre dans une famille qui me donne l'opportunité de voyager à travers la Colombie. Ayant eu un problème de téléphone je ne pourrai malheureusement pas illustrer tous mes propos avec des images.

Mon premier voyage se fit sans ma famille. En effet, j'ai passé une semaine dans la maison d'un ami français dans un village de 50 000 habitants (appelé ici *village* à cause de la différence de taille des villes en Colombie comparé à la France) appelé El Socorro. Ce village, comme dans la ville dans laquelle je vis actuellement, est situé dans le département de Santander (les départements sont comme les états aux USA). Les personnes ont donc le même accent et les mêmes façons de parler. Dans ce village j'ai pu profiter de la « liberté ». En effet, je vis dans un quartier fermé, où il est impossible pour moi de sortir tout seul. Dans ce village, j'ai suivi mon ami dans ses déplacements habituels. Pendant tout le temps où nous sortions, parfois même la nuit, nous n'étions pas inquiétés pour notre sécurité. Pendant cette semaine, j'ai pu découvrir l'architecture de ce village perché sur les montagnes. Je suis aussi allé dans l'école de mon ami et j'ai pu y découvrir la mentalité des gens. Dans les villes, les gens de la campagne sont souvent moqués parce qu'ils ont moins accès aux services étant donné leur éloignement des villes et ont souvent accès à moins d'éducation. En réalité ces personnes ne sont pas très différentes des personnes des villes, les seules différences que j'ai remarquées sont un petit peu en retard sur les modes pour les habitants du village (linguistique, vestimentaire...) mais de peu. J'ai aussi remarqué une grande autonomie chez ces gens.



Mon premier grand voyage fut dans le département d'Antioquia (celui de Medellin) dans une Finca (domaine dans la campagne) pour rencontrer tous les étudiants d'échanges. Je ne suis pas resté très longtemps et nous avons passé une grande majorité du temps en activité avec les étudiants d'échanges. Néanmoins, nous avons pu admirer le paysage et l'énorme diversité de fleurs présentes dans la Finca. En effet, le département d'Antioquia est très connu pour la diversité de ses fleurs et ses fêtes autour de ces mêmes fleurs. Nous avons eu à ce moment une présentation des habitants et des traditions de la région.

J'ai ensuite eu la chance d'aller avec ma famille dans le département de Quindio. Nous sommes donc arrivés dans la ville d'Armenia, capitale du département. Dans cette région de Colombie pousse un des meilleurs café Colombiens. J'ai donc pu aller découvrir une ferme fabricant du café et assister à une dégustation de café de haute qualité. Dans la région, se trouve la vallée de Cocora, un paysage très connu du pays caractérisé par ses palmiers gigantesques hauts d'une cinquantaine de mètres. Dans cette vallée, j'ai eu la chance de voir un Condor; c'est extrêmement rare de voir ce genre d'espèce à une basse altitude (2000 mètres). En allant dans cette vallée, nous avons visité des villages colombiens qui sont caractéristiques de l'architecture coloniale.



Pendant les vacances scolaires, je suis allé avec la famille de mon père d'accueil à Santa Marta, la toute première ville du continent américain située sur la côte nord dans le département de

Magdalena. Ici nous avons passé la plupart du temps à profiter de la plage tout en faisant attention au soleil très puissant et aux vendeurs ambulants, qui ont malheureusement la réputation d'arnaquer ou de voler les gens sur la plage. Nous avons aussi visité la dernière résidence de Simon Bolivar avant sa mort. Aussi surnommé *El Libertador*, c'est l'homme qui a permis la libération de l'Amérique latine des Espagnols.

Peu de temps après, j'ai eu l'occasion d'aller à Barranquilla pour assister à un match de football entre l'équipe nationale Colombienne contre celle du Brésil. Cela m'a permis d'assister à une victoire historique de 2 contre 1 pour la Colombie. Avec ma famille, nous avons ensuite visité la ville, qu'ils ne connaissaient pas non plus. Barranquilla est la première ville de la côte située dans le département Atlantide, le climat y est en général très chaud avec 30 C° en moyenne toute l'année et avec 60% d'humidité. Malgré cela nous avons quand même pu profiter de la ville.

Mon dernier voyage fut dans la ville de Cartagena. Cette ville de la côte caribéenne dans le département de Bolivar, est considérée comme la plus belle ville du pays. J'ai donc pu visiter la ville coloniale entourée de remparts. Dans cette ville règne un climat tropical et cette ville est vivante à n'importe quelle heure de la journée. La ville construite par les colons espagnols est pratiquement restée la même depuis sa création ce qui donne une ambiance inégalable. J'ai aussi eu la chance d'aller sur les îles aux larges de la ville où j'ai pu pleinement profiter des caraïbes avec les eaux transparentes et la chaleur constante.



Ainsi, grâce à ma famille, j'ai pu voyager à travers mon pays d'accueil. Pour moi c'est une grande chance car il est difficile de voyager dans ce pays à cause de la géographie du pays et d'autres facteurs. A travers ces voyages, j'ai pu voir de nombreux paysages différents ainsi que de nombreuses personnes différentes avec une grande variété de mentalités.

Anatole Guy Michel Chureau